



SUS FUNERALES SERAN MAÑANA: *al 5581*

Falleció Anoche Willie Arthur A.

Victima de una penosa enfermedad murió anoche, a la edad de 70 años, el distinguido hombre público y dirigente político Willie Arthur Aránguiz.

Era atendido en la unidad de tratamiento intensivo de la Clínica Santa María, hasta donde había sido trasladado, dada su gravedad.

La familia informó anoche que sus funerales se realizarán mañana en un lugar y hora que se avisará oportunamente.

Nació en Santiago el 1.º de mayo de 1918. Casado con Gloria Errázuriz Pereira, era padre de cinco hijos: el Ministro del Trabajo, Guillermo Arthur y la periodista de "El Mercurio", Blanca Arthur, además de Verónica, Gloria y Francisco.

Amante de la vida familiar (era abuelo de 16 nietos), organizó durante años las tradicionales "tertulias" en su casa. Estas reuniones sirvieron de un cordial punto de encuentro semanal de numerosas figuras del ámbito intelectual, artístico y político del país.

Durante su trayectoria profesional se desempeñó en el área de las relaciones públicas de importantes empresas

privadas e instituciones. Fue también uno de los miembros estables del programa de televisión "Tertulia", del Canal 5 de la Universidad Católica de Valparaíso.

Willie Arthur desarrolló también una fructífera labor política. Fue presidente nacional de la Juventud Conservadora. Posteriormente, se desempeñó como secretario general del Partido Conservador, dirigente de las campañas electorales de Gustavo Monckeberg, Sergio Díez y Francisco Bulnes Sanfuentes. También fue miembro del Tribunal Supremo de Renovación Nacional, hasta el proceso de división que afectó a esa colectividad.

Conocido como hombre público, narrador destacado y reconocido conversador, escribió tres libros, de los cuales destacan "Relatos Desordenados" y "Desde la Trastienda", que recogen las anécdotas y recuerdos de su vida, muchas de las cuales contó, con su singular estilo y simpatía, a través de las pantallas de la TV.

En una entrevista se le definió como "el chileno que más amigos tiene". Hombre optimista, se autocalificó, al ser entrevistado periodísticamente, como "una persona que siempre he mirado la vida de manera optimista. Mientras más viejo me pongo, de manera más positiva miro la vida y si alguien me preguntara la receta por la cual yo he logrado llegar a esta altura de la vida siendo un hombre feliz, por lo menos sintiéndome feliz, yo creo que en importantísima medida se la debo a que nunca me he movido por anticuerpos, por odiosidades, nunca he andado viendo las cosas negativas de nadie; en cambio si yo tengo una gran capacidad para descubrir los valores de la gente".

Dando la receta sobre su filosofía de la vida, explicó que se trata de "buscar las cosas positivas, porque si buscamos lo negativo en la gente, lo vamos a encontrar".

Hace casi un mes, el 13 de enero, en un artículo que lo calificó en el título como "Enamorado de la vida", escribió su epitafio: "Se fue sin temerle a la muerte, convencido que Dios le perdonaría todos sus errores cometidos".



Willie Arthur Aránguiz

Falleció anoche Willie Arthur A. [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Falleció anoche Willie Arthur A. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)